

mentation de la taxe foncière, vu que la Ville se trouverait ainsi privée d'un revenu plus considérable, mais il ne s'était pas permis de faire des distinctions malicieuses entre les contrôleurs et les échevins.

Certains membres du Conseil s'étant déclarés satisfaits de l'explication du Trésorier de la Cité,

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

*Résolu:* Que le Conseil désire se déclarer satisfait des explications du Trésorier de la Cité, qui sont par les présentes acceptées.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GAUVIN,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,  
*Greffier de la Cité.*

RENE BAUSET,  
*Sous-greffier de la Cité.*

**CONSEIL MUNICIPAL**

ASSEMBLEE SPECIALE DU 22 DECEMBRE, 1910.

ORDRE DU JOUR

**RAPPORTS.**

*Bureau des Commissaires.* — Sur les crédits de 1911.  
*Législation* — Re amendements à la Charte.



**AVIS PUBLIC**

**Règlement No 415**

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le Conseil de la Cité de Montréal, en vertu des pouvoirs que lui confère la charte de la dite Cité, a adopté un règlement intitulé "Règlement No 415", amendement le règlement No 299, intitulé "Règlement concernant la fabrication et la vente du pain."

L. O. DAVID,  
*Greffier de la Cité.*

Bureau du Greffier de la Cité,

Hôtel de Ville,

Montréal, le 21 Décembre 1910.



**AVIS PUBLIC**

**Révision des Listes Electorales**

Avis public est par les présentes donné que les listes electorales pour les divers quartiers de la Cité de Montréal ont été remises au soussigné et que, dans quinze jours de cette date, tout électeur, dans tout quartier, pourra donner avis, par écrit, au soussigné, qu'il s'adressera au Recorder de la Cité, pour faire amender la liste des électeurs pour tout quartier, soit en y ajoutant les noms des personnes omises ou en biffant les noms des personnes inscrites à tort. Cet avis doit spécifier les qualifications des personnes dont on veut faire ajouter les noms et

tion, as it meant denying the City more revenue, but he had not taken the liberty to make invidious distinction between the comptrollers and the Aldermen.

Certain members of the Council having declared that they were satisfied with the explanation of the City Treasurer, on motion of Ald. L. A. Lapointe, seconded by Ald. Boyd, it was

Resolved: That the Council desires to declare itself satisfied with the explanation of the City Treasurer, which is hereby accepted.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GAUVIN, The Council adjourned.

RENE BAUSET,  
*Asst. City Clerk.*

L. O. DAVID,  
*City Clerk.*

**CITY COUNCIL**

SPECIAL MEETING OF DECEMBER 22nd, 1910.

ORDER OF THE DAY

**REPORTS.**

*Board of Commissioners.*—On the appropriations for 1911.  
*Législation.*—On amendments to the Charter.



**PUBLIC NOTICE**

**By-Law No 415**

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Council of the City of Montreal, in virtue of the powers conferred upon it by the Charter of the said City, has adopted a by-law known "By-Law No 415, to amend By-Law No 299, entitled "By-Law concerning the manufacture and sale of bread."

L.-O. DAVID,  
*City Clerk.*

City Clerk's Office,

City Hall,

Montreal, December 21st, 1910.



**PUBLIC NOTICE**

**Revision of Voters' Lists**

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Electors' Lists for the several wards of the City of Montreal, have been delivered to the undersigned, and that within fifteen days from the date hereof, any elector, in any ward, may give notice, in writing to the undersigned, that he will apply to the Recorder of the City to have the list of Electors for any ward amended, either by the addition thereto of names of persons omitted, or by striking therefrom the names of persons improperly inserted. Such notice must specify the qualifications of the persons whose names are